

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 43
le 17 novembre 1982

Inauguration officielle du centre Terry-Fox de la jeunesse canadienne 1

Prix à un spécialiste de l'océanographie physique 2

Le Canada reçoit le premier CF-18 . . . 2

Astronomie: première mondiale à Montréal 3

Signature d'un protocole d'entente canado-soviétique sur l'agriculture . . . 3

Le Canada se prépare à la reprise économique mondiale 4

Mise en marché d'un nouveau combustible dérivé du bois 5

Canonisation de la première sainte du Canada 5

Inauguration d'un Centre d'études canadiennes à Dijon 6

Tour à foin de conception unique . . . 6

Résultats des élections en Alberta . . . 6

Jeu sur l'intégration des personnes handicapées 6

La chronique des arts 7

Nouvelles brèves 8

Inauguration officielle du centre Terry-Fox de la jeunesse canadienne



Dagmar Galt

Les parents de Terry Fox entourent le gouverneur général du Canada, M. Edward Schreyer, juste après la cérémonie de coupe du ruban inaugurant le centre Terry-Fox.

Le gouverneur général du Canada, M. Edward Schreyer, a présidé, le 28 octobre à Ottawa, à l'inauguration officielle du centre Terry-Fox de la jeunesse canadienne.

Le Centre, qui est un projet du Conseil pour l'unité canadienne, accueillera chaque année jusqu'à 3 200 étudiants environ, âgés de 16 et 17 ans.

Chaque session, d'une semaine, permettra à ces jeunes Canadiens de se familiariser avec les institutions gouvernementales, judiciaires et culturelles canadiennes. Ils prendront part à des discussions, des conférences, des présentations audiovisuelles et des visites d'institutions (la Cour suprême, la Chambre des communes, des centres récréatifs, par exemple). Plusieurs conférenciers de marque viendront s'adresser aux jeunes pour témoigner de leur expérience dans plusieurs domaines.

Le programme, bilingue, comprend six thèmes hebdomadaires offerts à tour de rôle. Ces thèmes sont les suivants: arts et culture, science et technologie, études canadiennes, ressources naturelles

et environnement, économie, loi.

Le Centre distribue dans les écoles secondaires de tout le Canada des brochures d'information et des formules de demande d'inscription. Les élèves intéressés peuvent envoyer une demande aux coordonnateurs régionaux qui font la sélection. La demande doit être accompagnée d'une recommandation des parents et d'une autorité scolaire.

"Par ces rencontres entre jeunes Canadiens, nous voulons reproduire le Canada en miniature: amener des élèves de toutes les provinces à se connaître et leur donner un aperçu de ce qu'est la réalité canadienne", a déclaré M. Charles E. Savard, directeur général du Centre.

Terry Fox

Le Centre est un hommage à un jeune homme dont le courage et la ténacité servent d'exemple à tous les Canadiens, Terry Fox.

Terry, jeune athlète unijambiste de Port Coquitlam (Colombie-Britannique), tenta, en 1980, de traverser le Canada en courant afin de recueillir des fonds pour



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada